

A Corea del Sur

Hendrix Genetics Chile concreta el primer envío de ovas de salmón



Fotografía Hendrix Genetics

La empresa concretó el primer envío que permitirá producir salmónes en la provincia de Gangwon.

Desde la localidad de Curarrehue, en la precordillera de la región de La Araucanía, se realizó el primer envío de ovas de salmón chilenas a Corea del Sur, estableciendo un nuevo capítulo en las relaciones comerciales entre ambos países, destacó la

directora regional de ProChile, Claudia Rojas Sanhueza.

El gerente general de Hendrix Genetics Chile, Rodrigo Torrijo, explicó que el proyecto surge de una iniciativa del gobierno coreano para impulsar la producción local de salmón, considerando que el país importa cerca de 60.000 toneladas anuales de este pescado desde Noruega y Chile. La estrategia busca aprovechar los sistemas de acuicultura de

recirculación (RAS) para desarrollar una producción nacional.

La exportación se realizó a través de un contacto con Blugen Inc, empresa líder en acuicultura coreana y fue dirigida al Centro Provincial de Recursos Pesqueros de Agua Fría de Gangwon, donde se ejecutará la fase inicial del proyecto.

Rodrigo Torrijo, destacó que el envío fue posible tras un trabajo conjunto con ProChile y su oficina comercial en Seúl, con Semapesca y con las autoridades sanitarias coreanas para homologar los certificados de exportación, proceso que tomó varios meses de gestión.

Las ovas transportadas cuentan con características genéticas especialmente desarrolladas para sistemas RAS, con alta tasa de crecimiento y mínimo riesgo de madurez temprana, condiciones fundamentales para el éxito del cultivo en ambientes controlados, y su traslado representó un desafío logístico significativo, considerando la distancia entre Chile y Corea del Sur.